



Le Pr. Pascal Charlemagne Messanga Nyamding est de retour au Cameroun, après un long séjour en occident.

Le membre récemment exclu du Rassemblement démocratique du peuple Camerounais(RDPC) ne retourne pas dans son pays natal les mains vides.

Auteur prolifique, le maitre de conférences en Droit Privé et en science politique a dans ses bagages deux nouvelles publications.

Il a lui-même fait cette annonce à travers un texte publié sur sa page Facebook:

« Après un long séjour de réflexion avec mes amis politiques de la diaspora, de recherche académique et de mise en forme physique et morale en Europe, j'ai le plaisir de vous annoncer la publication de deux ouvrages. Le premier, essentiellement de relations internationales, est intitulé « Panafricanisme et gouvernance intégrative en Afrique, London, Citizenship academic publishing, août 2022.» Le second ouvrage de sociologie politique est intitulé : «la politique du renouveau de Paul BIYA et le Biyaïsme 40 ans après pourquoi faire ? : une contribution evaluative d'exercice du pouvoir à la tête de l'Etat Camerounais, London, Citizenship academic publishing, octobre 2022.» En attendant que l'éditeur mette rapidement ces ouvrages sur le marché, afin de

programmer leur dédicace, je suis dans l'avion en provenance de Paris Roissy Charles de Gaulle, à destination de Yaoundé Nsimalen, capitale de notre beau pays le Cameroun.

Professeur Charlemagne Pascal Messanga Nyamnding.

Homme politique et Chef traditionnel »
